Monsieur Dennis S.M. Baker (50 ans), né à Hamilton (Ontario), est nommé Consul général à Düsseldorf.

Monsieur Baker [baccalauréat ès science, Queen's University, 1960; baccalauréat en administration du commerce, Queen's University, 1963] est entré au Service des délégués commerciaux, ministère du commerce en 1953. Il a servi à l'étranger à Boston; San Francisco; Manille; Prague; et comme Conseiller (Affaires commerciales) à Bonn de 1976 à 1980. A Ottawa il a été Directeur adjoint, Personnel, Service des délégués commerciaux en 1976; Agent exécutif, Personnel, Service des délégués commerciaux de 1980 à 1981; Directeur, Personnel, Service des délégués commerciaux de 1980 à 1981; Directeur, Gestion du personnel commerciaux/économique, ministère des Affaires extérieures de 1982 à 1984. Il est Consul général à Hambourg depuis 1984. Monsieur Baker remplace Monsieur J.A. Elliott.

(Ontario), Monsieur Geoffrey F. Bruce (62 ans), né à Kingston (Ontario), est nommé Ambassadeur au Portugal.

Monsieur Bruce [baccalauréat ès arts, Queen's University, 1947; maîtrise ès arts, Columbia University, New York, 1952; Collège de la défense nationale, Kingston, 1971] est entré au ministère des Affaires extérieures en 1952. Il a servi à l'étranger à Tel Aviv, Colombo, et Vienne. Il a été Ministre et Représentant permanent adjoint du Canada aux Nations Unies, New York de 1973 à 1977; Professeur adjoint, sciences politiques, Collège Winthrop, Caroline du Sud de 1975 à 1977; Président, Commission des Nations Unies sur les corporations transnationales, et aussi Membre du Harvard University de 1977 à 1978; Haut-commissaire au Kenya avec accreditation simultanée à Ouganda et Représentant permanent auprès du programme des Nations Unies pour l'environnement et auprès Centre des Nations Unies pour les établissements humains à Nairobi de 1978 à 1982. A Ottawa, il a été Vice-président, Politiques, Agence canadienne de développement international de 1982 à 1984. Il est Vice-président, Coopération avec le monde des affaires, Agence canadienne de développement international depuis 1984. Monsieur Bruce remplace l'honorable C.L. Francis.